



寒河江 宏一 議員

# 町内企業等への支援が必要では

## 回答 企業の状況を把握し検討する

団体客については少ない状況である。また、燃料費高騰や資材不足などによる事業の停滞なども見られ、町内の企業は非常に厳しい経営を強いられていると

を訪問し影響等について聞き取りも必要ではないか。

訪問などで実態把握をする。

町内事業所にとって影響は大きいと考えられる。

### 無利子融資の利用状況は

寒河江 宏一 議員 国や県では、新型コロナウイルス感染症の影響により一時的に売り上げが減少し事業の状況が悪化している中小企業や個人事業者への無利子融資制度の利用状況について伺う。

等対策利子補給金交付要綱の対象となり資金貸付利率1.6%のうち金融機関が0.6%、県と町がそれぞれ0.5%を負担することで、実質無利子となっている。町内の利用状況は、9法人、6個人で合計15件になっている。

### 町内企業の経営状況は

寒河江 議員 町内企業の経営状況を町としてどのように捉えているのか。

産業課長 町内企業の経営状況については、現在では多くの飲食店はコロナ前とほぼ同程度まで回復しているが、

最低賃金900円の影響は

### 最低賃金900円の影響は

寒河江 議員 10月14日から県内の最低賃金が、現在の854円から46円引き上げ900円になるが基礎体力の弱い中小企業にとっては大きな負担と考えられる。町として、町内企業

### 支援は出来ないか

寒河江 議員 今後、町内の企業や個人事業者への支援はできないか。

町内事業者の代表や経営者の方々の話を聞き、企業の状況を把握した上で、どのような支援が必要かを町として検討する。

**確認しよう、最低賃金!**

事業者も、労働者も、お互いに。

山形県 最低賃金

令和5年 10月14日から 46円UP

900円

最低賃金は、働くすべての人に賃金の最低額を保障する制度です。

# 常任委員会の活動報告

## スポーツクラブの指導に集落支援員

### 総務文教常任委員会

2名体制になったことよって、今まで以上に健康づくりに力を入れることが出来る。今回採用された須賀さんは、高校までスキーをしてきた方。スキーに併せて小学校、中学校の陸上の支援もできると思っている。

改善センター一帯施設の防火管理に問題はないか。

改善センター一帯施設の防火管理に問題はないか。やぐし苑および改善センターの防火管理者は社会福祉協議会事務局長であり、教習課と子育て支援センターの通路には避難用扉・避難誘導灯も設置されており消防上の問題はない。廃車になる小型ポンプ積載車の処分方法は、

走行距離は、7099kmで26年経過している。廃車を含む費用としての入札とし、入札した業者が引き取りをする形になる。

平成11年度から4年制大学だと月4万円、短大、専門学校は月3万円となっている。5年度の新たな奨学生は、12名となっている。

新庄市と連携した「ふるさと納税」とは、

新庄市と金山町は同じ委託業者のため、新庄市で出している返礼品を金山でも返礼品として使えるようになり、金山のピーナッツを使い新庄市の商店がお菓子をすることも可能になる。



新たに集落支援員に採用された須賀歩夢さん

## 作業場のエアコン導入も対象可能か

### 産業厚生常任委員会

小規模事業者支援事業補助金は夏場の作業場へのエアコン導入も可能か。

汎用的なエアコンで、作業を専用とする場所であれば対象にするべきか、来年度に向けて検討中である。

地域計画策定に向けて、どう取り組んでいくのか。

取りまとめ作業が困難であり、10年後の目標地図の作成を進める予定である。座談会のような話し合いやワークショップ形式での手法を考えている。診療所の対応についての改善は、

ここ数年の先生方により、患者さんに寄り添った対応にて、以前よりイメージアップに繋がっている。

山車製作や引き手不足による今後の金山まつりの展望は、引き手募集にも様々な課題があり、見送る形となった。毎年、若連との話し合いを継続



エアコン導入を検討している作業場

9月7日に開催され、所管の補正予算などの議案、所管事務に対する質疑を行った。主なものは次のとおり。

65歳以下のコロナワクチン接種希望調査の分析結果は、全国的に若い方々に関して、重症化しにくい理由で希望者が少ない傾向である。